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8 月 2 日，郑州碧桂园“星光
夜宴——暨产品发布会”，一场前
所未有的奢华盛宴在震撼中落下
帷幕，完美诠释了“给您一个五星
级的家”的企业理念。来自郑州
主流媒体的50多位记者和100多
位高端认筹客户共同见证了郑州
碧桂园产品的盛大发布。

活动现场，来自郑州碧桂园
的高端物业工作人员和专业礼仪
人员，早早的在入场区等候，为参
宴客户进行指引和服务，展示碧
桂园的五星级服务。

在活动当天18时30分，参宴
客户陆续入场，品尝着由碧桂园
精心准备的美食，相互交谈初见
郑州碧桂园的惊艳之感。主持人
的登场，揭开本次晚宴的序幕，并
播放碧桂园集团影视片，让客户
更加深入地了解碧桂园。

碧桂园河南区域营销总经理
齐华伟为本次晚宴致辞，并对郑
州碧桂园项目进行深度讲解。郑
州碧桂园作为河南区域的标杆之
作，无论是产品、园林、配套等方
面都是以集团最高标准进行规划
建设。集团最新最优的产品、碧
桂园首席园林大师梁国坤亲自设
计、陇海高架20分钟畅达全城的
便捷交通、项目及周边的齐全配
套以及生态宜居的区位环境，无
不令在场客户心动不已。 赵娟

8月首周楼市表现平静
推盘热情暂时回落

据克而瑞统计数据显示，上
周（7 月 27 日至 8 月 2 日）新增供
应量延续前几周下滑趋势，十大
重点城市新增供应为 206.58 万
平方米，环比下跌 2.3%。各线城
市成交分化明显，其中二线城市
表现最佳。而土地市场方面，经
营性土地成交环比量价齐升，从
成交土地的城市结构来看，上周
环比全线上涨。

就郑州市场而言，8月伊始，郑
州楼市静悄悄。上周（7月27日至
8月2日）郑州市商品房无供应，成
交14.29万㎡，成交均价每平方米
10249 元 ，成 交 均 价 环 比 下 降
4.93%。其中，商品住宅成交11.63
亿元，成交均价为每平方9584元，
成交均价环比上升0.17%。

随着楼市行情转淡，很多购房
者开始变得理性，开发商推盘热情
也暂时回落。就开盘数据来看，上
周开盘量明显减少，而成交量较好
的项目，大都是那些配套完善，房
企实力突出的企业，在58同城房
产频道，记者也发现此类产品在二
手市场也有较高的价值攀升。

在商业和办公市场，上周（7
月 27 日至 8 月 2 日）郑州市商业
成交 0.68 万㎡，成交均价 16081
元/㎡；办公成交 1.47 万㎡，成交
均价9839元/㎡。

相比上周（7 月 27 日至 8 月
2 日）商品房无供应的状况，郑州
市有 2 块土地供应，占地面积 2.6
万㎡，建筑面积8.17万㎡，2块均
位于航空港区，且都为商业用地。
赵娟

雁鸣湖片区的价值备受肯定，该片区的居住条件
日趋宜居，与会嘉宾一致看好雁鸣湖区域的房地产业。

目前，雁鸣湖板块最具期望的地产项目正是长
基·雁月湾。就项目地段而言，长基·雁月湾项目在
该区域内可谓最佳。项目背靠国家农业公园，南抱
运粮河水系，北依黄河及中原地区最大的万亩黄河
湿地风景区——一大一小两条水系如两条玉带将
雁月湾环绕其中。项目周边的鹭鸣湖也是郑州市
唯一的活水体系，将雁鸣湖和黄河连接在一起，尤
为值得注意的是，项目占据了长达 10 余里的一线
湖岸，这在郑州乃至整个中原地区都属罕见。“搞城
建的都知道有水才有灵气，有水环境才好，一个地
方没有水很难称得上高端居住地。”对此，王永苏表
示了高度的肯定。

针对大众关心的区域距离与交通问题，长基置
业董事长隋学儒表示随着郑汴融城的加速，交通已
经取得长足的进步。目前，郑开大道、郑开轻轨、高
速公路等交通线路组成的立体交通体系，已经使雁
鸣湖和雁月湾由“远郊”变为了“近郊”。“驱车到
郑东新区省政府车程约 30 分钟，到中牟县政府车
程约20分钟，到开封市政府车程约30分钟，可谓是
开通了郑汴半小时生活圈。”隋学儒表示说。对于
项目周边的配套问题，隋学儒指出项目周边已经规
划了一个占地240亩的综合性中医院；小区周边也
会建成一个涵盖幼儿园、小学初中、高中的一个综
合性的学校，为客户提供一站式的教育服务，而且
学校会引进一流的师资力量。

“长基雁月湾项目也是中牟第一家绿色建筑设
计施工图审查通过的项目，本项目将结合田园生态
小镇的特点，采用绿色、环保、节能的设备用材，为中
原人民建造高品质、高质量的梦想居所，为改善城市
人居环境，尽一份绵薄之力，为建设美丽中原作出更
大贡献”，长基置业董事长隋学儒与会嘉宾介绍道。

本次高峰论坛的圆满落幕，意味着雁鸣湖区域
价值的起航。通过专家对雁鸣湖区域价值的解读，
使更多的人意识到雁鸣湖作为郑州的东花园、郑汴
融城发展战略最具支撑的核心区域，将承载起人
居、旅游、商务等一系列现代化服务功能。本次论
坛还为郑州的绿色发展建言献策，对提升郑州东部
的区域价值，引领中原品质人居生活方式，起到巨
大的推动作用。

据悉，目前长基·雁月湾位于农业东路与九如
路交会处的市区营销中心已经开放。由长基·雁月
湾打造的郑州首家 50000 平方米滨湖生态示范区
即将绽放雁鸣湖畔,现场体验中心也将同期开发。

郑州首届生态城市发展高峰论坛圆满落幕

郑州绿色发展方向引发热议
雁鸣湖生态价值日益凸显
雁鸣湖优厚自然资源广受好评
区域标杆项目长基·雁月湾备受关注

7月30日上午，河南长
基置业有限公司举办
的“大美河南 雁鸣中
原——郑州首届生态
城市发展高峰论坛”在
郑州喜来登酒店举
行。与会嘉宾、专家把
脉城市建设，论道生态
发展，共同探讨新常态
下城市所面临的机遇
和趋势，以及城市、人
居的未来之路，为促进
中原经济区的大发展
和郑州城市化进程提
供了深度启示。
赵娟

本次生态城市发展高峰论坛
上，主办方特邀财经评论家、央视财
经频道特约评论员叶檀，原中国房
地产业协会副会长兼秘书长朱中
一、长基置业董事长隋学儒以及河
南省政府发展研究中心主任王永
苏，河南财经政法大学教授、房地产
研究所所长李晓峰共同参与了本次
活动，围绕峰会主题发表了演讲，并
展开了高峰对话。

叶檀在“新经济形势下的城市
区域发展”的演讲中指出，从区域的
角度，以郑州、武汉、长沙等几个大
中城市为例，阐述了在城市发展的
进程中，如何在顺应自然的同时让
生活变得更加便利，成为人居行业
的最新课题。她表示在城市高速发
展、人群加速密集的环境背景下，一
个城市会快速开发建设，核心区域
人口会越来越密集，但要始终记得，
给城市留一片绿肺，只有这样城市
才能形成一个良性的生活空间。叶

檀举例道：“在寸土寸金的纽约，还
保留着一片绿地——中央公园，而
中央公园附近的公寓是纽约房价地
价最高的区域。即便只是出于为了
自己的资产增值考虑，我们也应该
留一片绿肺在。”

河南财经政法大学教授、房地
产研究所所长李晓峰表示，从“易
居”到“宜居”再到“怡居”，这是人
类居住需求不断进步的必然结
果。当物质生活得到充分满足的
前提下，改善需求生活空间就会有
更深层次的需求，既要宜居又要宜
业。李晓峰也指出，纵观整个郑州
的发展，就目前来讲，郑州东区还
是比周边区域发展要迅速，尤其雁
鸣湖区域，占领经济高地，人居高
地。随着一些人经济越来越富裕，
年龄越来越大，会更重视居住环
境，在雁鸣湖这块涵盖湿地、公园、
活水的风水宝地，就近地实现了郑
州人的生态居住梦想。

在论坛对话中，长基置业董事
长隋学儒表示当初选择雁鸣湖区域
正是看中了这里的生态价值，雁鸣
湖有 6.8 万亩森林、8000 亩水域，
7000 亩农业公园，这里占据着郑州
最佳的自然资源，而且包括国家奥
林匹克公园、郑州国际文化创意产
业园在内的诸多重点项目即将落户
雁鸣湖片区，该区域未来一片光明。

河南省政府发展研究中心王永
苏指出，国家推行的创新驱动发展
战略，需要高端的人才来支撑，而想
要吸引高端人才，好的环境是必不
可少的。而好的环境离不开水的滋
润，作为拥有郑州区域最大面积水
域的雁鸣湖，自然会吸引高端人群
的聚集。同时也表示片区内最具代
表性的项目长基·雁月湾未来前景

是非常可观的。
李晓峰对王永苏的看法表示赞

同，并表示，作为郑州唯一一片没有
工业的纯生态居住区域，雁鸣湖未
来将是经济和人居的双重高地，片
区内最具代表性的项目长基·雁月
湾未来前景光明。

朱中一则站在城市发展规律的
角度指出，国家城镇化建设目前尚
处于较低水平，郑州总体的城镇化
率在 60%左右，按照郑州市发展计
划，这一数值将在 2020 年达到 80%
以上——郑州的城镇化建设大有可
为，而郑州周边的各个片区，将是未
来引领城镇化趋势的爆发点。雁鸣
湖区域作为自然资源和产业布局优
厚的地区，未来的发展速度定会提
升，区域面貌势必日新月异。

■一周楼市

郑州碧桂园星光夜宴
暨产品发布会举行

雁鸣湖区域日趋成熟
雁月湾高标准营造品质人居


